

Drees wird MAN-Chef

Joachim Drees (50) wird neuer Vorstandsvorsitzender von MAN. Das meldet die „Automobilwoche“. Drees führt derzeit den Geschäftsbereich Truck & Bus. Er löst ab Oktober Joachim Georg Pachta-Reyhofen ab, der das Unternehmen auf eigenen Wunsch verlässt.

Zudem hat der Aufsichtsrat Jan-Henrik Lafrentz (49) zum Finanzvorstand (CFO) der MAN SE bestellt. Lafrentz ist seit 1. Juli 2014 Vorstand für Finanz, IT und Recht bei der MAN Truck & Bus AG. Vorgänger Dr. Peter Park (50) konzentriert sich künftig wieder voll auf sein Amt als Finanzvorstand von MAN Diesel & Turbo. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel

